輝け!HIROHATA 通信

~ 広 幡 ブ ラ ン ド 発 信 ~ 令 和 3 年 度

広幡地区小中一貫だより

第3号(通17号) 令和4 .3. 15

広幡中学校区学校運営協議会発行

育つ広幡の子ども!広幡コミュニテイスクール!

であいさつ 広幡中学校区学校運営協議会会長 秋山 和久

令和元年度からとりくみ始めた小中一貫教育、広幡コミュニティスクール。感染症の影響で、多くの事業が影響を受けました。

その中で、関係者の皆様には、それぞれ工夫された活動に取り組んでいただきました。おかげ様で、編集部作成の年3回の「小中一貫だより」発行「アフタースクール」、「地域探訪への協力」、「学校サポーターズクラブ協力」など実施することができました。

子どもたちの活躍も目を見張るものがありました。

広幡中学校では、1年間かけて制服が検討され、75年の歴史に新しい1ペーが飾られることになりました。振り返ってみれば、学校と保護者と地域の皆さんがコラボを楽しんだ取り組みであると感じてきました。

子どもは、1 年毎に成長していきます。ステージは変わっても五感で得た体験は、その後の人生に必ず活かされてくるものと信じています。



学校運営協議会で も、新しい制服に ついて,一緒に考 え合いました。







ふれ合いを 高めてつくる 地域愛

令和3年度社会を明るくする運動

標語 優秀賞

広幡中 岡村健志さん

♥広幡中学校区小中一貫教育、.....

コミュニテイスクールがスタートして3年目が経ちます。来年度は4年目に入ることになります。 この度、学校、保護者、地域が一体になって、より充実したとりくみをすすめる広幡の心にぴったり!ということで、岡村健志さんの社明運動標語を使わせていただこう~ 横断幕第1号として使わせていただくことになりました。 「ふれ合いを高めてつくる地域愛」 ♥♥ 横断幕が完成しました。

♥♥♥ 既に、広幡交流センター(地域、浅羽幸雄様の書による掲示物)に掲示中の作品同様に 横断幕の方は、今後、学校〜地域〜企業フェンスなどお申し出くださっている箇所に順次、貼らせていただ き、広報面で啓発に使わせていただく予定です。藤枝市社明運動本部でも大変喜んでくれています。

子どもたちの発想、作品、いろんな形で今後もコラボさせていただき地域一体で進めていきましょう。 いただければ幸いです♥